

# Une brigade médicale cubaine au Pérou combattre la Covid-19

---



**Bruno Rodríguez P**  @BrunoRguezP · 1h

En respuesta a solicitud del gobierno de #Perú, parte hacia diversas regiones de esa nación una brigada de profesionales de la salud que ayudará a combatir la #COVID19.

La colaboración y la solidaridad son imprescindibles en tiempos de pandemia.

#CubaSalvaVidas



La Havane, 4 juin, (RHC).- Une brigade médicale cubaine s'est rendue ce mercredi au Pérou à la demande des autorités péruviennes.

Formée de 85 cadres professionnels de la santé, cette brigade se rendra dans des zones fortement touchées par la pandémie de Covid-19.

Le chef de la diplomatie cubaine a tweeté à ce propos : «La coopération et la solidarité sont indispensables en ce temps de pandémie »

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/224718-une-brigade-medicale-cubaine-au-perou-combattre-la-covid-19>



**Radio Habana Cuba**